



”
“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad”

NOTA DE PRENSA N° 14 - 2012-G.R.D.S.CAJ/AC.

Abren Espacios Intergubernamentales para fortalecer desarrollo social

Por: Iris Cubas Montes

“Gerente Marco Gamonal, se reúne con alcaldes y representantes de la sociedad civil”

Con el propósito de fortalecer el Desarrollo Social en la Región Cajamarca y mejorar la calidad de vida de la población más vulnerable, el Gerente Marco Gamonal Guevara abrió espacios de diálogo y concertación con alcaldes de las provincias, distritos y representantes de las diferentes instituciones públicas, privadas y Sociedad Civil.



El Titular de Desarrollo Social, indicó que dichos espacios permitirán, informarse, articular y socializar el trabajo en los diferentes estamentos del Estado y Sociedad Civil con el objetivo de manejar situaciones de emergencia y de pobreza; como el caso del brote epidémico del dengue, el cual se pudo controlar con el apoyo de los profesionales de la Salud de las Regiones de Lambayeque, Amazonas y las ciudades de Iquitos y Lima, implementando el plan de contingencia en coordinación con las autoridades locales y del Instituto Nacional de la Salud.

El funcionario aprovechó su estadía en la ciudad de Jaén, a cuyo lugar llegó con el vice Presidente del Gobierno Regional César Aliaga Díaz, con el objetivo de controlar el vector que propaga la epidemia del dengue, y propiciar reuniones intergubernamentales con los representantes del Hospital Regional de Jaén, Centros de Salud, la Ugel provincial, la Sub Región Jaén, el Instituto Tecnológico 4 de Junio, entre otras instituciones, a fin de evaluar la gestión que cada instancia vienen desarrollando a favor de la población más necesitada.



”

Igualmente acompañado por el dr. César Aliaga visitaron al alcalde de Pucará, Manuel Novoa con quien se reunieron con la finalidad de evaluar la propagación del dengue en ese distrito, teniendo en cuenta que dicha zona es un territorio transitorio para los ciudadanos de San Martín, Lambayeque, Cajamarca y Amazonas.

Por su parte el personal del centro de salud de Pucará y los profesionales de EsSalud manifestaron que felizmente no se registraron hasta el momento víctimas mortales por la epidemia. “Solo acudieron al centro de salud casos por dengue no hemorrágicos”, acotó el jefe del Centro de Salud al tiempo que señaló que se encuentra en situación de alerta para responder oportunamente y evitar el incremento de víctimas.

Como se recuerda, los médicos infectólogos de la región Iquitos permanecerán en el hospital de Jaén atendiendo a los pacientes y capacitando a los profesionales de salud de las provincias de Jaén, San Ignacio, Cutervo y Cajamarca hasta el jueves 23 de marzo.

Se informó que la campaña de fumigación se prolongará todo el mes de marzo, con 65 fumigadores, a fin de controlar el rebrote de la epidemia del dengue, además otro equipo de profesionales realizará la campaña de abatización en los recipientes de agua para eliminar huevos y larvas del zancudo del dengue.

Asimismo el Gerente puso en conocimiento que la atención, es decir el diagnóstico, análisis y tratamiento, por padecer el dengue, es completamente gratuito. Hay que recordar que esta mortal enfermedad ha cobrado la vida de dos personas.

EVITE EL DENGUE

El Dengue es una enfermedad viral transmitida por la picadura de un tipo de mosquitos. Se reproduce en un lugar donde se acumula agua estacada. Y no es contagiosa.

Síntomas:

Fiebre alta, Dolor de Cabeza (fuerte), dolor de huesos muscular y en los ojos, erupción en la piel.

¿Cómo prevenirlo?

Evite todo tipo de acumulación de agua.

Tapar recipiente donde se acumule agua.

Deshechar objetos inservibles que acumulen agua.

Sustituir con tierra o arena el agua de macetas y flores.

Cambiar periódicamente el agua de flores y bebederos.

El Dengue Mata. Juntos podemos prevenirlo.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

**GERERENCIA REGIONAL DE DESARROLLO SOCIAL
COMUNICACIONES**



”

Si tienes sospecha de padecer dengue es recomendable ingerir abundamiento líquido, no auto medicarse y acudir inmediatamente al centro de salud más cercano.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 20 de marzo del 2012.

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
¡POR UNA GRAN REGIÓN!**